

Publié le 22 septembre 2016

Eric Brassart représentera la FedEpl au Conseil national de la montagne

À l'occasion du renouvellement des membres du Conseil national de la montagne (CNM), le président de la Fédération des Epl, Jacques Chiron, a sollicité Eric Brassart pour le remplacer et représenter notre institution.



Eric Brassart est 3e adjoint au maire de Chamrousse et ancien directeur général de la [Société d'équipement du Rhône et de Lyon](#) (Serl), à la retraite depuis peu.

Cette nomination s'inscrit dans la volonté de la FedEpl de renforcer son action en faveur des Epl situées en zone de montagne, qui s'est traduit en 2016 notamment par :

- l'organisation d'un [séminaire à Chambéry](#) en juin,
- des séminaires réguliers sur le thème du renouvellement du contrat de délégation de service public,
- la publication d'une **étude** et d'un [panorama des Epl du secteur du tourisme, de la culture et des loisirs](#).

Eric Brassart a été officiellement nommé par [décret du 9 septembre 2016](#).